
 

 

  平成２７年度 第２回学校評議員会の報告 

 

 

平成２７年１０月２７日（火） 第２回の学校評議員会を開催しました。 

今回は「向陽ふれあいトーク」を兼ね、生徒やＰＴＡ役員の方々にもご参加いただきま

した。以下にその概要をお知らせします。 

◎当日の日程 

   １５：４０～１７：００ 第２回学校評議員会兼向陽ふれあいトーク 

◎参加者 

学校評議員 ４名参加(３名は都合で欠席) 

生徒代表  １９名（３年生７名、２年生５名、１年生７名） 

ＰＴＡ会長 1名、他ＰＴＡ役員４名 

本校職員  １２名(校長、教頭、事務長、教務係、進路指導主事、生徒指導主事、 

生徒会主任、１･２･３年各学年主任、他） 

◎主な内容 

・今回は、「向陽ふれあいトーク」と兼ねての開催でした。 

・主テーマによって２つの会場（A・B）を用意しました。 

・各会場の主テーマは以下のとおりです。 

・A 会場：①制服（移行期間や夏季の扱い） 

②あいさつ（地域の人々との繋がりほか） 

③スマホ（LINE、人間関係） 

・B 会場：④学習（授業・課題） 

⑤日課（テスト・午前中、大雨大雪時） 

⑥施設・設備（虫・掃除・寒い） 

・①制服については、生徒の着やすさと、スクールアイデンティティとしての役割の双方か

ら考える必要があること。②あいさつについては、生徒と教員が、お互いに気持ちの良い

学校づくりを心がけること。③スマホなど情報機器の利用については、生徒自身が高い意

識を持って使うこと。④学習については課題をきちんとこなす大切さ⑤日課については、

皆が納得するものを作ることのむずかしさ⑥施設・設備については生徒も学校も同じよう

に危惧を持ち、改善を希望しているけれども、予算の問題があり難しいことなど様々なこ

とが話し合われました。 

◎まとめ 

・生徒・先生・保護者・地域の方とそれぞれの立場で、共通の点について議論することがで

きました。このような機会をもっと多くとるべきだとの意見も出されました。結論を出す

ことを目指した会ではありませんが、生徒、職員、保護者、地域の方々それぞれの立場で

どのように考えているかを知る良い機会となりました。 


